

151° Período Legislativo 1983 - 2023 "40 Años de Democracia Argentina"

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De interés cultural y provincial la obra "La Intensidad de Su Luz" del partido de Quilmes. Dirigida por Brenda Peluffo y protagonizada por Claudio Véliz.

BERENICE ATORRE
DIPUTATION
Bloque Freque de Todos
H.C. Diputadour cia, de Bs. As.



151° Período Legislativo 1983 - 2023 "40 Años de Democracia Argentina"

Fundamentos

La obra "La Intensidad de su Luz" fue gestada en el Espacio de Arte Máscaras de San Francisco Solano, lugar que desde hace décadas trabaja con la misión de acercar el teatro a esa ciudad y que en ella se forman diariamente una numerosa cantidad de estudiantes de barrios aledaños, que de otra manera no tendrían acceso al teatro como herramienta fundamental de desarrollo dentro del Arte.

La propuesta artística cuenta con la participación de Brenda Peluffo (Dramaturgia y Dirección), Claudio Véliz (Actuación), Graciela Tenenbaum (Voz en Off), Aldana Solanes (Escenografía), Neno VD (Diseño Sonoro y de Luces), Pablo Mikozzi (Asesoramiento Actoral) y Facundo Giménez (Coach Vocal).

El actor principal de la obra, Claudio Véliz, cuenta con una extensa trayectoria como actor y director de obras de teatro, trabajando a lo largo de la misma con reconocidas personalidades de nuestra escena teatral, habiéndose desempeñado como actor en cine y televisión. En su carrera docente fue profesor de teatro en la Asociación Civil "Todos en yunta" dirigida por Ana María Giunta, Índigo Teatro y dirige Máscaras Espacio de Arte que funciona ininterrumpidamente desde el año 1996. También participó de numerosos festivales en los que sus alumnos obtuvieron varios premio

La directora de la obra, Brenda Peluffo ha recorrido también una extensa carrera en el teatro, tanto en los roles de actriz, directora, productora y autora. realiza espectáculos con artistas locales y se dictan talleres de teatro para todas las edades Canto, Yoga, Expresión Corporal para adultos mayores y Danzas Urbanas, trabajando como grupo de teatro independiente desde 1996 en el Espacio Máscaras, sito en Calle 893 N 3758 Entre 837 y 838 San Francisco Solano.

Fue seleccionada y galardonada en la Fiesta Regional de Teatro Independiente, llevada a cabo entre el 14 y 23 de abril del corriente año en distintas salas y teatros de Avellaneda, Quilmes, Berazategui y Florencio Varela. Esto no es menor puesto que muchas veces se invisibilizan las producciones de los conurbanos de nuestra provincia.

EXPTE. D- 2435 123-24





"40 Años de Democracia Argentina"

Esta obra es otro pilar del fuerte desarrollo cultural presente en el sur del conurbano bonaerense. Lo que da cuenta de la importancia que le da el Municipio de Quilmes a la gestión y desarrollo cultural. Dándole espacio y fomentando a las memorias locales, abriendo camino hacia una política cultural centrada en el acceso profundizando en la transversalidad de la política cultural en asociación estratégica con el conjunto de las políticas públicas del municipio. Con programas culturales contribuyen indudablemente, a reducir las desigualdades protegiendo el patrimonio cultural clave para la sostenibilidad de las ciudades y comunidades.

Es medular darle importancia a las producciones que se hacen en el sur, para seguir contribuyendo y resaltando la riqueza cultural y el desarrollo local que tenemos,

Por lo expuesto le pido a las y los legisladores acompañen este proyecto con su voto.

Bloque Fighte de Todos H.g. Diryttays Pcia. de Bs. As.